

LA SEÑORA

DOÑA CÁNDIDA GONZÁLEZ IGLESIAS

VIUDA DE DOMINGO CORTEJOSA GUERRERO

Falleció en Gijón, el día 15 de noviembre de 2015 a los 94 años de edad, habiendo recibido los Stos. Sacramentos y la B.A.

D. E. P.

Su hija, María Luisa Cortejosa González; hijo político, Manuel Bazán López; nietos, Pedro Manuel y Alfredo Luis Bazán Cortejosa; nietas políticas, Julia Rosales y Mónica García; bisnietos, Lara Bazán; Marta, Pablo y Silvia Bazán García; hermanas, Consuelo, Raquel y Aurina González Iglesias; hermanos políticos, Manuel Cortejosa e Inés, sobrinos, primos y demás familia.

Ruegan una oración por su alma.

Funeral de cuerpo presente en la iglesia parroquial de San Nicolás de Bari, a las CINCO de la tarde del LUNES día 16, y a continuación, su traslado al **Tantario i digital para de mes**su**s a la tarde del LUNES** día 16, y a continuación, su traslado al **Tantario i digital para de mes**sus a la tarde del contesta de messagemento de la tarde de la tarde del contesta d

Tanatorio Gijón - Cabueñes 985134080